



## **PARA** **estar en** **CASA**

Pijama en popelin estampado en tonos verdes y azules, ideal para los días que no apetece salir. La chaqueta, muy parecida a la que usan los «yudokas», lleva un cinturón.

Luego de un día ajetreado no apetece salir. Resulta mucho más agradable quedarse en casa, recibir amigos, ver la televisión o, simplemente, sentarse en una confortable butaca a leer un libro.

Sin embargo, «quedarse en casa» no significa estar desarreglada, exhibiendo esa vieja bata que mil veces hemos pensado deshechar por deforme y descolorida y que otras tantas hemos conservado porque... «¡es tan cómoda!»...

Comodidad no tiene por qué significar desaliño. Una puede sentirse tan a gusto dentro de una prenda ideada expresamente con ese fin, como con la bata de larga historia. Y mucho más elegante, desde luego.

Bata larga de clara inspiración oriental, con dos profundas aberturas a los costados. No tiene cuello y se cierra con pequeñísimos botones forrados.

